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対市交渉を行いました! 
１１月２８日（土）１０：００～１２：００ あしすと 

 

来年度予算に向けた要望について、保育課、社協出席の元で直

接交渉を行いました。大規模分割の件と、おやつ代の集金と運

用に関する件に各クラブの質問が集中し、多くの時間を割きま

した。 

 

※分割とおやつ代以外の件について詳細は議事録をご参照くだ 

 さい。（このニュースと一緒に各クラブに配布しています） 

 

大規模分割について 

保育課より、物理的な分割方法の提示がありました。 

（粕壁、豊春、幸松、八木崎、上沖、立野、武里西、桜川） 

「分割のハード面は示されたがソフト面（生活の仕方）が分か

らないと、父母会をどうするのかも決められない」との声が多

数聞かれました。また、分割後の片方に施設が足りない（流し

やトイレ、他）などの問題もあります。「個別に（クラブ毎に）

説明に来て欲しい」との要望も強く、まずは「分割対象クラブ

だけを集めた説明会を実施する」事になりました。具体的な日

程については連絡会と保育課・社協で調整します。 

   

反対署名を提出！ 
豊野クラブでは、これまでの様な父母会管理を主張し、反対署名を集

める事になりました。金額が１５００円になるとおやつの質が落ちる

事や、購入店舗が限られるなどの懸念があるためです。 

連絡会としても、運用方法について細かく確認し、本当に「これまで

と変わらない方法でおやつの購入ができるのか？」チェックしていき

たいと思います。 

おやつ代の集金と運用について 

来年度から、「全クラブのおやつ代を銀行引き落としにしたい」とい

う意向が保育課より提示され、賛成と反対、両方の意見がありました。

現在、庄和地域のクラブで既に引き落としが実施されていますが、限

られた店舗で伝票管理のため、自由が利かないなどの指摘がありま

す。 

確認事項として、 

・引き落とし口座は自由。保育料と同じ口座も可能。 

 （手数料は社協が負担。年間手数料１９０万円を計上） 

・金額は調査の上、全クラブ一律にする（この時点では未定）。 

・購入方法はこれまでと変わらず自由にできる。 

という点が保育課、社協より示されました。 

父母側からは、「（金額も含め）やり方を文書で出して欲しい」「引き

落としか今まで通り父母会管理か、選択できるようにして欲しい」と

の要望を出しました。 

来年度から一律引き落としの通知（１２月４日） 

社協より、来年度から一律に引き落としにするとの通知が出されまし

た。金額は１５００円程度となりますが、運用方法についての具体的

な内容は示されていません。 


